



登下校時一声・マナーアップ運動 10/1(水)～3(金) [文化・厚生部]

今年度は、主に追分小学校前の横断歩道で行いました。参加した保護者からは、本校の生徒が元気に挨拶してくれて気持ちがよかったですとの感想をもらいました。通学時のルールやマナーをご家庭でもご確認ください。



PTA清掃活動 10/7(火) [文化・厚生部]



16名の保護者の方で清掃活動を行いました。玄関の窓ガラスや階段下の清掃、小学部ホールや中庭入り口の窓から、セラピーマットまで、ピカピカに磨き上げてもらいました。



第2回PTA研修会「先輩保護者と語る会」10/7(火) [研修部]



右：平成30年度卒保護者
左：平成26年度卒保護者

今年度は、卒業してから5年以上経った卒業生の保護者の方をお招きしました。生活介護と就労継続支援A型の施設で働いている卒業生の今の生活の様子や在学中に必要なこと等についてお伺いしました。



学園祭 PTAくじ引き出店～ご協力ありがとうございました！

毎回10人以上の保護者の方々の協力を得て、景品の買い出しと袋詰め、仕分け、装飾など3日にわたり準備しました。また、学校後援会会長（前PTA会長）の菅生裕己様からも景品の補助をいただき豪華な賞品となりました、当日はもちろん大盛況でした。



第53回特別支援学校展（中央地区）



巡回学校展の様子

本校支援部で行っている小学校での「心のバリアフリー授業」とタイアップして開催しています。そのお陰で、他校の子どもたちが興味深く見てくれました。



9/22(月)～9/30(火)飯田川小学校

追分小学校との学校間交流で追分小の花組さんが本校に来たり、本校小学部が訪問したりして学習しました。



9/30(火)～10/3(金)追分小学校